

GRANOLLERENSES - VALLESANOS

A LA LUCHA

Hoy es, para los granollerenses y vallesanos todos, día de lucha, y en ella debemos de contribuir todos los que nos sentimos liberales fuertes y de verdad, para combatir a todos aquellos que con el antifaz de demócratas quieren llevarnos al mas odioso caciquismo, aquel caciquismo que no quiere la voluntad del sufragio, sino que la impone con aquello de la *disciplina política*.

El Demócrata, órgano del Sr. Torras Villá, así lo dice y como no puede decir a sus borregos que voten por el capricho del Sr. Torras, por esto dice que se debe votar íntegra la candidatura porqué, la *disciplina del partido* así lo obliga.

Esto Sr. Torras, no es ningún partido que lo obligue, es el suyo propio, el oportunista, el que lo mismo se dice demócrata hoy, que otra cosa mañana, y sus mismos amigos y las personas serias de esta localidad y del distrito, de sobras lo saben y de sobras le conocen.

Los pueblos del Vallés, aun tienen las llagas abiertas de las últimas elecciones generales, en las cuales, se les mandaron delegados, haciendo comparecer a los Alcaldes al gobierno civil para coaccionar su voluntad, exigiéndoles que votaran he hiciesen votar al derrotado dos veces Sr. Boet, y por esta razón decimos que los pueblos del Vallés, aun recuerdan aquellos empujones de los *demócratas* de llaua como los señores Torras, Boets y otros convencionalistas.

Los hombres que quieren la representación de un distrito por medio de coacciones, imposiciones, coaliciones fantásticas y otras cosas bajas que sería tarea interminable enumerar, no son dignos de que los

vallesanos les voten, porqué al hacerlo, sería el atraso mas grande que les vendria encima.

Con la charla de la democracia y libertad, como a la práctica es totalmente al revés y de ello se han dado ya cuenta los vallesanos y de una manera especial los granollerenses, no se consigue nada mas que el desprecio de toda persona que profese ideales, sean cuales fuesen, y que sea consecuente en los mismos.

Ya sabemos y saben todos los vallesanos que, el Sr. Torras Villá y su organillo, abusan constantemente de la *consecuencia*, de la *democracia*, de la *dignidad*, de la *honradez* administrativa y de todas aquellas cualidades que mas puedan adornar a los hombres serios, consecuentes y administradores pero, los vallesanos y sobre todo los granollerenses, de sobras saben que todo se hace por... *democracia* ya que en estos asuntos tienen la *exclusiva*.

Bien hace *El Demócrata* en decir que han plegado su bandera temporalmente porqué—aun que no la hemos vista nunca—estamos convencidos que si la sacaran, aparecería toda llena de confusiones y estropeada, sin duda, por sus *arraigados ideales de democracia y libertad*.

Nos dice tambien este organillo que, los consecuentes liberales y republicanos de Vich, les ofrecen el ejemplo de formar parte de la comisión mixta que, junto con los tradicionalistas, constituyen el comité ejecutivo.

Estos liberales y republicanos deben ser una invención como los de *El Demócrata* y si no son esto, seguro que nunca habrán predicado en

contra de los carlistas, ni se los habrán comido en las veladas de «La Unión Liberal» como lo han hecho los de la democracia (?) del Sr. Torras Villá.

No deben ampararse el Sr. Torras i sus demócratas (?) con los de Vich, sino que deben explicar a los granollerenses toda su actuación en contra de los carlistas, porqué el pueblo sepa a que es debido este cambio de postura, como la amistad inquebrantable con el Sr. Puntas y así sabrán lo que deben hacer con arreglo a sus ideales, porqué con esto de la disciplina no se convence a nadie solo quiere decir que, se debe ser obediente a ciegas sin mirar lo que hacen sus *quefas*.

Todo esto solo puede convencer a los *borregos* y a los que se amantaban con estas circunstancias, pero nunca a los hombres de verdaderos ideales, serios y consecuentes, porqué estos, de sobras están convencidos que esta clase de *demócratas* no son otra cosa que *pasticheros políticos* sin escrupulos.

Por todo lo expuesto, dudamos que ningun Vallesano y especialmente granollerense, vote la candidatura del Sr. Torras Villá, porqué de sobras saben que significaría un retraso para el progreso y conste que nosotros, como liberales, no solamente la combatimos, sino que votaremos la candidatura contraria porqué estamos seguros que, el caciquismo que nos vendria encima, de salir triunfante el Sr. Torras Villá, sería el mas funesto que se haya podido conocer.

¡Ah Sr. Torras! no son todo Collasos ni Suarez, hay otro personal mas apto en la dirección y no se dejan llevar de qualquier modo y menos por un político tan *saltimbanquis* como usted.